

FIRMINY Urbanisme

RD500 : « Les travaux doivent commencer le plus tôt possible »

La déviation de la RD500, projet bloqué depuis dix ans, permettra de sécuriser le boulevard Fayol tout en développant économiquement la Loire et la Haute-Loire.

Par un courrier commun adressé à l'ensemble des habitants de Firminy, Laurent Wauquiez, président de la Région et Georges Ziegler, président du Conseil départemental, ont confirmé la volonté des deux institutions de procéder au plus vite au lancement des travaux d'aménagement d'un boulevard urbain dans le vallon de l'Échandre.

« Nous nous réjouissons de cet engagement »

Pour les deux présidents, cette déviation de la RD500, projet bloqué depuis dix ans, permettra « de sécuriser le boulevard Fayol et de contribuer au développement économique de la Loire et de la Haute-Loire ».

Tous deux rappellent aussi



Les présidents du Conseil régional et du Conseil départemental confirment leur volonté de voir rapidement s'engager les travaux de création d'une déviation de la RD500. Photo Progrès/Jean-Marc BERTHOMIER

leur engagement de financement de la totalité des travaux, à parts égales, 2 millions d'euros, chacun. En ce qui concerne les dates, ils indiquent juste le début en 2019, de la procédure insistant sur leur désir de voir « les travaux commencer le

plus rapidement possible. » Ils ajoutent également que « ce projet sera conduit parallèlement à l'aménagement de l'échangeur de la Croix-Bleue au Chambon-Feugerolles ».

L'association des riverains du boulevard Fayol a tenu

dès réception de ce courrier à annoncer « sa satisfaction devant l'engagement fort des deux institutions ». Elle rappelle aussi que, depuis l'annulation de la DUP (déclaration d'utilité publique) en 2012, elle ne s'était jamais résolue à un abandon

du projet. Elle tient toutefois à rappeler sa demande « de réalisation immédiate du nouveau giratoire du Bas-de-la-Côte », un chantier qui n'est pas lié « au dossier de la construction du barreau routier RD500/RD10 ».